TEDXRosario "Al límite de la ignorancia" da a conocer los primeros oradores

Con una propuesta desafiante para el saber, la novena edición del evento que potencia las ideas tendrá lugar el sábado 6 de octubre en el Anfiteatro Municipal con inscripción previa y gratuita

¿Cuánto hace que no te hacés una pregunta incómoda? La novena edición de TEDxRosario, el tradicional ciclo de conferencias que conecta a miles de personas con ideas se realizará bajo el lema *Al límite de la ignorancia*, el sábado 6 de octubre en el renovado Anfiteatro Municipal Humberto de Nito en las inmediaciones del Parque Urquiza de Rosario. Las entradas son gratuitas y se asignarán por sorteo días previos al evento, para todos aquellos que se inscriban a través de la web www.tedxrosario2018.eventbrite.es

La convocatoria está abierta tanto para los aficionados a TEDxRosario como para todo aquel de 0 a 100 años que quiera abrir su mente a nuevas posibilidades de conocimiento. Para asegurarse un lugar en el Anfiteatro y recibir regalos sorpresas de parte de la organización, podés sumarte como FANx por una inversión clave.

Al límite de la ignorancia estará a cargo de un grupo de pensadores y emprendedores de gran relevancia que compartirán aquellas cosas que más los apasionan: las ideas, y el espíritu del evento será conducido por los maestros de ceremonia Francisco Chaves y Ximena Díaz Alarcón.

Francisco Chaves trabajó en reconocidas empresas de diferentes industrias, en la última, viajó y negoció en más de 30 países con diferentes culturas. Trabaja en la industria del E-commerce. Dirige la ONG Botines Solidarios; y es Coach Mental de Individuos y Deportistas. Le gusta el desafío mental de las competencias de Triatlón de entre 90 y 226km. Formado con Ciencias Económicas (Administración de empresas), Coach Internacional y Master de Programación Neurolinguística. Se define como un explorador serial.

Ximena Díaz Alarcón se define como curiosa empedernida, le interesan mucho los seres humanos, desde la antigua Roma hasta los de ahora, los de acá, los de hace un ratito. Por eso tiene un Master en Antropología Social y Política y creó junto a su socia, una empresa llamada Trendsity, que investiga para grandes empresas qué tendencias sociales, culturales y de consumo aparecen en América latina. Está casada, tiene dos hijas hermosas y un gato del que, por más que lo intenta, nunca logra saber qué está pensando. Fue oradora de TEDxRosario 2017.

Matías Jurisich Cantinero, fotógrafo amateur y productor de vermut artesanal. Se autoproclamó hace unos años como #GorditoFeliz. Trabaja en gastronomía hace más de 15 años. Participa en muchos torneos de coctelería. Alguno lo ganó. En otros hizo podio. Y en otros, bueno, lo que pudo. Gracias a la coctelería viajó por muchos países. Su mayor hito coctelero es haber hecho gin tonics en un velorio.

Juan Mascardi Guionista, creador de narrativas transmedia, docente, el rosarino bebé de las historias vivas y las hace fluir tanto en el terreno audiovisual como en el más artesanal

de los formatos. Es Licenciado en Comunicación Social, Especialista en Comunicación Digital Interactiva (UNR), Director y docente en las licenciaturas de Periodismo y Producción y Realización Audiovisual (UAI). Es periodista gracias a las paperas que coincidieron con el Mundial 1986, cuando tenía 12 años.

Fredi Vivas Ingeniero en Sistemas de Información, especializado en Big Data. Profesor en Disciplinas Industriales y Alumni del Global Solutions Program de Singularity University (NASA+Google) en Silicon Valley. A los 10 años leyendo la revista Muy Interesante se enganchó con la Ciencia y la Tecnología. Aunque nunca fue lo que se considera un genio de las Ciencias Exactas, encontró en la Informática una herramienta para superarse y conseguir impacto positivo en la sociedad..Actualmente es profesor en Universidades y CEO de RockingData, una startup dedicada a brindar servicios de Data Science y Big Data.

Euduardo Kastika Hace más de 30 años que se dedica a despertar la innovación y la creatividad en emprendedores, profesionales, empresas y organizaciones de todo tipo. Curiosamente (o no tanto), su formación es en Economía, Gestión y Tecnología. Es Doctor en Ciencias Económicas, Master en Gestión de la Ciencia y la Tecnología, post graduado en Facilitación de Técnicas para la Creatividad y la Innovación en Buffalo, NY. Sin embargo, su "bunker" en Palermo Soho, no se parece en nada al de un "Administrador". Se parece mucho más a un laboratorio en donde surgen y se prueban las ideas que, luego, Eduardo escribe en sus libros, dicta en sus conferencias, aplica en sus workshops y enseña como Profesor Titular de la UBA.

Malena Famá nació en el conurbano bonaerense. Orgullosamente argentina y latinoamericana, algún día se dio cuenta que deseaba dedicar su vida a disminuir la inequidad social y por eso creó y preside Multipolar, una organización social que tiene como objetivo que personas en situación de extrema vulnerabilidad social salgan adelante a través del trabajo decente. Tal vez un mismo día la encuentra acompañando a una persona que vive en la calle a tramitar un subsidio habitacional para luego salir corriendo a negociar salvaguardas sociales en un proyecto del Banco Mundial.

Próximamente se develarán los demás oradores.



ENCONTRÁ TODA LA INFO DE PRENSA EN LA WEB

¿TE SUMÁS A COMUNICARLO? CONSULTANOS PARA SER MEDIA PARTNER

Contacto para notas

Julián Domínguez Yates: 341 520-1533

Javier Yunes: 341 6162542

Contacto de prensa y comunicación

Carina Labruna: 341 3818840

Soledad Larroucau: 336 4346096